

Daily News

NRW Junior Open – Hauptfeld-Auftakt:

Sonne, Spannung und ein starker Start

Der erste Tag des Hauptfeldes bei den NRW Junior Open in Mönchengladbach war ein voller Erfolg und verlief äußerst vielversprechend. Bei strahlendem Sonnenschein und idealem Tenniswetter starteten die Partien in einer wunderbar friedlichen und sportlich fairen Atmosphäre.



Unser engagiertes Helfer-Team am Tournament Desk begrüßte heute Morgen die Spielerinnen und Spieler des Hauptfeldes und stand bei allen Fragen tatkräftig zur Seite. Hier können die Teilnehmer zudem Trainingsbälle ausleihen, ihr Startgeld bezahlen, Essensgutscheine erhalten und vieles mehr.

Sportlich gesehen bot der Auftakt bereits erste Höhepunkte, die Vorfreude auf die kommenden Tage wecken: Vier talentierte Junioren und eine Juniorin zeigten herausragende Leistungen und sicherten sich

nach den kräftezehrenden Qualifikationsrunden in hart umkämpften Matches den Einzug in die nächste Runde.

Die Spannung steigt nun merklich, denn ab morgen greifen auch die gesetzten Spielerinnen und Spieler in das Geschehen ein – sowohl im Einzel als auch im Doppel. Wir freuen uns auf weitere hochkarätige Matches und sind gespannt, wer sich in den nächsten Tagen bis in die Finalrunden vorkämpfen wird.



Ein besonderes Lob gebührt unseren engagierten Helfer-Kindern: Mit viel Eifer und Sorgfalt platzieren sie die Namensschilder der Athleten an den Plätzen und leisten damit einen unverzichtbaren Beitrag für den reibungslosen Ablauf des Turniertages.



Tuesday 14.07.2026

Bleiben Sie informiert!
 Stay informed!

Daily News

NRW Junior Open – Main Draw Opener: Sunshine, Thrills, and a Strong Start

The main draw of the NRW Junior Open in Mönchengladbach kicked off today with a resounding success. Under clear skies and perfect tennis weather, the tournament began in a peaceful, fair, and spirited atmosphere.



Our dedicated team at the Tournament Desk was on hand early this morning, welcoming all players and providing comprehensive support—from managing training balls and entry fees to handling tournament credentials.

The competition on the courts was intense and provided early highlights, building anticipation for the days ahead. Four junior boys and one junior girl delivered exceptional performances, successfully advancing from the grueling

qualification rounds into the second round of the main draw.

As the tournament progresses, the excitement is reaching a new level. Tomorrow, the top-seeded players will join the action in both singles and doubles, promising an even higher level of competition. We look forward to more world-class matches and are eager to see who will emerge as the eventual champions.



A special note of appreciation goes to our incredible team of our little helpers. With great diligence and enthusiasm, they ensure that every court is perfectly prepared, including placing name tags for each match, making them an indispensable part of a smooth tournament operation.



Tuesday 14.07.2026

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!